

## Elterninfo 3 Schuljahr 2020/2021

Liebe Eltern,

die **Adventszeit** hat begonnen und wir freuen uns, auch wenn sie dieses Jahr unter einem besonderen „Stern“ steht. Wir haben einen schönen Weihnachtsbaum, lesen Geschichten und Gedichte, singen im Freien oder „auf Abstand“, basteln Geschenke und natürlich läuft auch die „Weihnachtsbäckerei“ auf Hochtouren – also ist fast alles wie immer, doch auf unseren schönen Adventsgottesdienst als feierlicher Auftakt in die Ferien müssen wir leider verzichten.



Seit Anfang Oktober machen unsere Dritt- und Viertklässler beim Leseprojekt des regionalen Bildungsbüros Ravensburg **„Rauf auf die Büchertürme“** mit. Es geht darum, mit den gelesenen Büchern die Spitze eines lokalen Bauwerkes zu erreichen, in unserem Fall ist es der *Mehlsack*. Gleich in der ersten Monatsauswertung landeten die Klassen 4a und 3a auf einem beachtlichen 5. bzw. 6. Platz: Wir gratulieren unseren Bücherwürmern und wünschen weiterhin viel Spaß beim Lesen!



**Ein großes Ärgernis** ist, dass nach wie vor Eltern im Halteverbot am Fahrbahnrand parken und die Sicht der überquerenden Schulkinder behindern. Da es sogar zu Beleidigungen von Lehrkräften, die darauf hinwiesen, kam, werden wir in Zukunft die Kennzeichen notieren und gegebenenfalls Bußgeldverfahren durch den Schulträger einleiten.

Nach einer engagierten und intensiven Phase haben wir Herrn Dieter Knörle und Frau Katja Wagner als **Elternbeiratsvorsitzende** verabschiedet. Für ihr großes Engagement in diesem besonderen Jahr bedanken wir uns ganz herzlich! Herr Christian Reich und Frau Alexandra Stoll wurden als neue Elternbeiratsvorsitzende gewählt. Wir gratulieren und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!

Die neuen Mitglieder der Schulkonferenz, Eltern und Lehrer, hatten dann auch schon die verantwortungsvolle Aufgabe, über die Umstellung der jahrgangsgemischten Eingangsstufe auf Jahrgangsklassen abzustimmen. Die Argumente der Gesamtlehrerkonferenz und die Meinungsumfrage unter den Eltern führten zu einem deutlichen und einstimmigen Ergebnis. **So wird ab dem Schuljahr 2021/22 von den Ü-Klassen auf die Klassen 1a und 1b und 2a und 2b umgestellt.** Eine Informationsveranstaltung für die jetzigen Erstklasseltern ist vorgesehen, sobald es das Infektionsgeschehen zulässt.

Wie Sie wissen, wurden von Bund und Land weitere Maßnahmen zur Bekämpfung der Coronapandemie für die kommenden Feiertage beschlossen. **Das Kultusministerium Baden Württemberg hat jedoch nun entschieden, dass es keine vorzeitigen Weihnachtsferien gibt. Die Ferien beginnen folglich am 23.12.!** Für Klasse 1-7 ist am 21.12. und 22.12. Präsenzunterricht, außer die Eltern entscheiden, dass ihr Kind an diesen Tagen zuhause bleiben soll, um die Kontakte vor Weihnachten zu reduzieren. Sollten Sie von dieser Möglichkeit Gebrauch machen, teilen Sie uns das bitte im unteren Abschnitt mit!

Am Dienstag, 22.12. endet der Unterricht für alle Klassen um 11:50 Uhr,  
Betreuung kann bis 16:15 Uhr bei Frau Gawel angemeldet werden. Am Montag, den 11.01.21 starten wir nach Stundenplan. Eine Erklärung zur Gesundheitsmeldung muss nach den Ferien NICHT mehr abgegeben werden!

Ich wünsche Ihnen auch im Namen des Kollegiums bereits jetzt von Herzen schöne Weihnachten und gesunden Optimismus für das Neue Jahr!

Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin

-----Abgabe bis 11.12. beim/bei der KlassenlehrerIn-----

Mein Kind \_\_\_\_\_ Klasse \_\_\_\_\_

wird am 21./22.12.20

**nicht** am Unterricht in der Schule teilnehmen.

am Unterricht in der Schule teilnehmen.

Unterschrift Eltern: \_\_\_\_\_ Datum: \_\_\_\_\_